



## Finalis Dimas Diajeng

### Ajak Anak-Anak Membuat



DIAN PRAMUDITA/BERNAS.JOGJA

**BELAJAR MEMBATIK --** Finalis Dimas Diajeng Kota Jogja mengajari anak belajar membuat batik, Selasa (31/5), di RT 34 RW 09 Kampung Taman, Kelurahan Patehan, Kraton.

**JOGJA --** Finalis Dimas Diajeng Kota Jogja tergabung dalam kelompok dua, menggelar acara *Ayo Mbatik*, Selasa (31/5) sore, di Kampung Taman, RT 36/RW 09 Kelurahan Patehan, Kecamatan Kraton. Temanya kali ini *souvenir tourisme*. "Sebanyak 84 peserta ikut dalam acara ini, terdiri dari anak-anak McKids sebanyak 40 orang, Finalis Dimas Diajeng 20 orang, anak-anak sekitar Kampung Taman 24 orang," papar Hengki Rangga Jaya selaku ketua panitia.

"Kami ingin anak-anak mulai usia dini mengenal dan bisa membuat batik," sambung Sri Widyastuti, Humas kegiatan ini kepada *Bernas Jogja*.

Karena masih anak-anak, ketika membuat batik sebagian dari mereka ditemani ibunya, mengingat malam untuk membuat batik itu panas. Dari 84 peserta dipilih lima batik terbaik yang mendapatkan piala dan souvenir dari panitia dan sponsor. "Lima peraih batik kategori terbaik yaitu Ayomi, Aqila, Ista, Cathrine, dari McKids, sedangkan Meika dari Kampung Taman, Kelurahan Patehan," jelas Sri Widyastuti yang akrab dipanggil Wiwid ini.

*Ayo Mbatik* bagi anak-anak ini merupakan rangkaian kegiatan 30 Finalis Dimas Diajeng yang akan maju Grand Final Minggu (5/6) mendatang di Timoho. "Ini kelompok dua yang anggotanya sepuluh orang. Rabu (1/6) pukul 16:30 di Taman Budaya ada Eko Green oleh kelompok tiga Dimas Diajeng," ungkap Wiwid.

Sita Kusumastuti, pengajar sekaligus perajin batik yang tinggal di dekat lokasi acara, ikut membantu kegiatan ini serta memberi masukan.

"Acara ini bagus, tapi kalau bisa yang dilibatkan jangan hanya yang terdaftar, tapi warga setempat juga bisa lebih banyak yang ikut, mungkin sosialisasinya kurang," kata dia. (c21)

Tindak Lanjut

1. .... Untuk ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Kraton			

Yogyakarta, 28 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005